

TÉMOIGNAGES DE L'ENTOURAGE

VIVRE AUTOUR DE PERSONNES ALCOOLIQUES

Par Francky62 Posté le 13/01/2021 à 08:20

Bonjour à tous. Pour ma part je n'aime pas du tout l'alcool, à cause des comportements qu'ont beaucoup de personnes. J'habite dans un immeuble de 11 logements et la plupart des locataires sont dans l'alcool et croyait moi, lorsque vous êtes un des seuls à ne pas boire, il est très difficile d'y vivre. Beaucoup de bruit, pas toujours simple de parler avec des personnes sous alcool, autemp parler aux mûres, c'est pareil.. Enfin voilà, on nous bassines avec le cannabis depuis des années, alors que l'alcool est le plus gros problèmes en France, avec les médicaments. Lorsque vous fumez du cannabis, vous êtes cool et réfléchis, mais la plupart des gents qui boivent de l'alcool, lorsqu'ils boivent, ils sont loin d'être réfléchis, au contraire, beaucoup de violence, que se soit à l'intérieur des familles ou à l'extérieure. Avez vous déjà vu un fumeur de cannabis, qui ne boit pas d'alcool, agresser des gents dans les rues ou agresser les forces de l'ordre ?? Moi perso, j'en ai jamais vu. Et ma pensée ? C'est qu'il faudrait réguler la vente d'alcool et mieux encadrer les personnes dépendantes et il serait temps de dépénaliser le cannabis.

Merci